

Wir arbeiten in
Ihrer Nähe.



Zweigleisiger Ausbau Werndorf – Spielfeld-Straß Juli 2024

Die ÖBB-Infrastruktur AG steht am Beginn der Planungsarbeiten zum zweigleisigen Ausbau der Südbahn im Abschnitt der Strecke Werndorf – Spielfeld-Straß.

Aus diesem Grund werden derzeit zwischen Leibnitz und der Staatsgrenze **umfangreiche Vermessungs- und Kartierungsarbeiten** durchgeführt, die als Vorbereitung der Streckenmodernisierung notwendig sind. Unsere Partnerfirmen (Vermessungsbüro Huber ZT GmbH, 3G Gruppe Geotechnik Graz ZT GmbH) werden im Laufe der nächsten Monate entlang des ganzen Streckenabschnittes unterwegs sein und Grundlagen für die Planungsarbeiten erstellen.

Dabei werden vereinzelt auch Grundstücke, die in der Nähe der Bahntrasse liegen, betreten werden müssen. Wir bitten um Ihr Verständnis und ersuchen Sie höflich darum, den Mitarbeiter:innen, die auf Sie zukommen werden, den erwünschten Zutritt zu gewähren.

Haben Sie noch Fragen?

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne per E-Mail an infra.kundenservice@oebb.at zur Verfügung.

Fahrplanauskünfte: oebb.at | oebb.at/baustellen | 05-1717 | SCOTTY mobil

HEUTE. FÜR MORGEN. FÜR UNS.